

Les donneurs de sang mobilisés



GÉNÉROSITÉ. Malgré les contraintes sanitaires, les donneurs n'ont pas hésité à se déplacer.

À l'occasion de la dernière collecte au centre municipal Albert-Poncet, les donneurs de sang étaient au rendez-vous, à la grande satisfaction des organisateurs.

Soixante-douze personnes accueillies

En effet, l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat ont accueilli soixante-douze personnes, dont deux nouveaux donneurs.

Parmi eux, une cinquantaine avait pris rendez-

vous sur le site Résadon et deux par téléphone. Les autres se sont présentés spontanément, ce qui n'a pas causé d'attente supplémentaire. La collecte s'est déroulée avec toutes les mesures sanitaires en vigueur et la collation est venue reconforter les donneurs après leur geste généreux.

Pour la prochaine collecte, qui aura lieu jeudi 3 septembre, au centre municipal Albert-Poncet, il est recommandé de s'inscrire sur resadon.fr ■